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As-Salāmu ‘alaykum wa raḥmatu Llāh. 

A‘ūdhu bi-Llāhi mina sh-Shayṭāni r-rajīm.  Bismi Llāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm. 
Waṣ-ṣalātu wa s-salāmu ‘alā Rasūlinā Muḥammadin Sayyidi l-Awwalīna wa l-Ākhirīn. 

Madad yā Rasūla Llāh, madad yā Sādāti Aṣḥābi Rasūli Llāh, madad yā Mashāyikhinā, dastūr 
yā Shaykh ‘Abdu Llāh al-Fāiz ad-Dāghistānī, Shaykh Muḥammad Nāẓim al-Ḥaqqānī. Madad. 

Ṭarīqatunā ṣ-ṣuḥbah wa l-khayru fi l-jam’iyyah. 
A’ūdhu bi-Llāhi mina sh-shayṭāni r-rajīm. Bismi Llāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm: 

ذِيُلَُُيحَُولُُُوَلَُُيزَُولُُ ُيزَُول.ُسبُْحَانَُُالَّ ُحَالُ   كُلُ 

Ogni condizione avrà fine. Gloria a Colui che non cambia e non ha fine 

È una frase importante. Ogni condizione e ogni cosa che accade in questo mondo finirà. Tutto 
ha una fine. Ogni persona ha qualcosa da affrontare nella sua vita. Sia il bene che il male finiranno. 
"Yazul" significa che finirà e avrà un termine. 

Tutto ciò che vediamo è una condizione. Ci sono condizioni che devono verificarsi. Si verificano 
e poi scompaiono. È così per tutti gli uomini e per tutte le creature. È la legge di Allah 'Azza wa-Jalla 
per tutto ciò che Egli جل جلاله ha creato. In ogni caso, Allah 'Azza wa-Jalla è uno. Egli جل جلاله non cambia, né 
scompare. La Suaجل جلاله caratteristica è l’eternità. Egli جل جلاله è immutabile.  

Finché le persone vivranno in questo mondo, nessuno potrà dire "sarò questo, sarò quello" ed 
essere come vuole. Le persone possono lottare quanto vogliono dicendo: "Rimarrò così. Vivrò per 
sempre". Stanno solo sprecando il loro tempo. Tutto finirà. La felicità finisce. La tristezza finisce. Le 
malattie finiscono. La vita finisce. Come abbiamo detto, Allah 'Azza wa-Jalla è Colui che non ha fine e la 
cui essenza non è influenzata da nulla.  

Quindi, finché viviamo in questo mondo, dovremmo credere in tutto ciò che Allah 'Azza wa-
Jalla ci ha dato, non nelle condizioni di questo mondo. Dovremmo pensare a questo per essere 
tranquilli. Non turbatevi per questa battaglia o per quella guerra, per la siccità o per l'oppressione. 
Tutte queste cose rimarranno in questo mondo e finiranno. Sono prove per le persone. Coloro che le 
superano non sono quelli che si rattristano e si addolorano per queste cose, ma sono quelli che 
pazientano con tutto ciò che viene da Allah جل جلاله. I credenti e i Musulmani pazienti otterranno la loro 
ricompensa.  

 



 

 

 

 

 

 

Tuttavia shaytan ha catturato tutto il mondo nelle sue mani, come se volesse salvare le 
persone. Non può salvarle. Non può salvare nulla. Anche se ci fossero miliardi di shaytan, non 
sarebbero in grado di fare nulla. Nulla si può salvare dalla condizione imposta da Allah جل جلاله. Solo Allah 
'Azza wa-Jalla può salvare. Qualsiasi cosa Allah جل جلاله voglia accade. Nulla accade al di fuori della Suaُجل جلاله 
volontà. Dobbiamo saperlo. 

Ci sono persone che vogliono approfittare dando la colpa a questo o a quello. Ma non possono 
ottenere nulla. Perché anche loro sono persone - e anche quello che vogliono ottenere sparirà. Sarà 
tutto finito. Possa Allah جل جلاله non separarci dall'Iman/la fede. Possa Allah جل جلاله dar la forza dell'Iman a tutti 
noi, solo allora saremo tranquilli. Wa min Allahi t-tawfiq, Al-Fatiha. 
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